

БЕЛЕВРО-
ТРУБПЛАСТ

Территория работы

0,21 млн кв. км



Республика Беларусь



Население:

9,5 млн

СООО «БелЕвроТрубПласт» создано в 2005 году в Минске (Республика Беларусь) Группой ПОЛИМЕРТЕПЛО совместно с белорусскими партнерами (УП «Минск-коммунтепелосеть») для продвижения и продаж на региональном рынке высокоэффективных гибких полимерных труб для сетей ГВС и отопления.

Позднее, в 2008 году, в Минской области был введен в эксплуатацию завод «Бел-ПолимерТепло» по производству гибких полимерных предизолированных труб ИЗОПРОФЛЕКС. Производственные мощности завода позволяют обеспечить все потребности Республики Беларусь в продукции такого класса, при этом экспортируя часть объемов выпуска в страны ближнего и дальнего зарубежья.

За годы своего существования СООО «БелЕвроТрубПласт» стало одним из ведущих предприятий отрасли. Объемы поставки продукции возросли с 8 км (2005 год) до 210 км (2014 год). При том, что за год в Республике Беларусь укладывается 750 км трубопроводов, доля предприятия составляет около 20% белорусского рынка. А если учитывать только сопоставимые диаметры, то более половины всех поставок по республике осуществляется СООО «БелЕвроТрубПласт».

В настоящее время СООО «БелЕвроТрубПласт» является динамично развивающейся предприятием, ориентированным на национальный рынок Республики Беларусь и рынки сопредельных государств. Команда СООО «БелЕвроТрубПласт» объединяющая более 50 высококвалифицированных специалистов, готова выполнить заказ любой сложности при неизменно высоком качестве выпускаемой продукции.



БелЕвроTrubPlast was founded in 2005 in Minsk (Republic of Belarus) by POLYPLASTIC Group and its Belorussian partners (MinskKommunTeploSet). The company is focused on the deployment and sales of high efficiency flexible plastic pipes for the supply of hot water and heating.

In 2008, the BelPolymerTeplo plant for the production of ISOPROFLEX flexible pre-insulated pipes was launched in the Minsk region. The production capacity of the plant is sufficient to completely satisfy demand in the Republic of Belarus as well as exporting some products to neighbouring countries and beyond. Since its conception, BelEuroTrubPlast has become one of the leading enterprises in the industry. Supply volumes grew from 8 km (in 2005) to 210 km (in 2014). Market share based on 750 km of pipelines built in the Republic of Belarus each year alone reached 20%. Today, BelEuroTrubPlast provides over half of all comparable diameter supplies in the Republic.

BelEuroTrubPlast is now a rapidly developing company that meets the needs of the national market of the Republic of Belarus and requirements of neighbouring countries. The experienced workforce at BelEuroTrubPlast includes more than 50 highly skilled specialists able to take on orders of any complexity, and maintain the highest levels of product quality.

BELEURO-
TRUBPLAST

Business area

207,600 sq. km



Republic of Belarus



Population:

9,5 million